

Beschluss der BAG Frieden & Internationales auf der Tagung vom 05. Januar 2025

WP-01-K3: Frieden in Freiheit sichern – innen und außen

ÄNDERUNGSANTRAG Ä34

*Antragsteller*in: Martin Pilgram*

Status: Zurückgezogen

Redaktionelle Änderung

Opfer rechter Gewalt haben nicht immer etwas mit Einwanderungsgesellschaft zu tun.

Antragstext

Von Zeile 123 bis 124 einfügen:

Einwanderungsgesellschaft öffnen und die Erinnerung an die Opfer von rechter Gewalt gegenüber Zugewanderten dauerhaft darin aufnehmen.

Begründung

Opfer rechter Gewalt haben nicht immer etwas mit Einwanderungsgesellschaft zu tun.